

BASES LEGALES SORTEOS Y PREMIOS EVENTO ROADS OF LIFE - YAMAHA FLICK MOTO 2023

A. ENTIDAD ORGANIZADORA DEL SORTEO Y PREMIOS

El evento y la gestión de sorteos y premios es organizado por Autoquality Canarias 2 SLU, con CIF B-38656328. Con nombre comercial Flick Moto. En adelante el organizador.

B. RELACION DE PREMIOS

PREMIO MENSUAL al participante de cualquier isla con mayor número de puntos validados de los propuestos en cada mes. Tanto si ha validado los puntos en una, dos, o tres islas. El número máximo posible de puntos validados a conseguir serán 45 en cada mes. Por tanto hay un premio para cada uno de los meses en vigor del evento (Junio, Julio, Agosto, Septiembre). El resultado será dado por la lectura de puntos de paso correctamente validados recogidos en la aplicación de seguimiento de la ruta. En caso de empate se repartirá el valor a PVP de los premios en forma de cheque regalo a canjear por elementos de boutique en Yamaha Flick Moto entre todos los que cumplan el requisito para ser ganadores de este premio.

· Conjunto camiseta + sudadera + guantes + soporte móvil + mantenedor batería). Gama a seleccionar por el organizador sujeta a disponibilidad. Cualquier imagen mostrada es solo con carácter informativo.

SORTEO MENSUAL entre todos los que hayan validado algún punto durante el mes. El resultado será dado por la lectura de puntos de paso correctamente validados recogidos en la aplicación de seguimiento de la ruta. Todos los que tengan un punto de paso validado entran en el sorteo. El sorteo se realizará con una aplicación aleatoria que dará un número. Dicho número coincidirá con el de un participante que tenga al menos un punto de paso validado. Por tanto, hay un premio para cada uno de los meses en vigor del evento (Junio, Julio, Agosto, Septiembre).

· Revisión que corresponda en el programa de mantenimiento de su Yamaha en el servicio técnico oficial de Flick Moto de Las Palmas de Gran Canaria. Incluye las tareas de mantenimiento y recambios originales Yamaha prescritos por el fabricante acorde al modelo, según el kilometraje y tiempo que éste presente en el momento de la adjudicación del premio. Si el vehículo tuviera consumibles para su sustitución de otro fabricante, el reemplazo solo sería con elementos recomendados y distribuidos por Yamaha en nuestro concesionario. No incluye reparaciones de desperfectos por uso que pudiera tener el vehículo ni la sustitución de neumáticos si fuera recomendable.

PREMIO FINAL DE RECORRIDO MÁS LARGO EN UNA ISLA entre los participantes que hayan completado los 15 puntos de cualquiera de las islas, cualquier mes, en una sola ruta de un mismo día, haciendo el mayor número de kilómetros posibles. Un premio por cada isla. Tres premios en total. Valdrá el recorrido realizado según los puntos propuestos de cualquiera de los meses en vigor del evento (Junio, Julio, Agosto, Septiembre). El participante que quiera optar a este premio debe grabar su ruta en My Ride y dejarla registrada para su verificación en Yamaha Flick Moto, con fecha y kilómetros, para presentarla en los días del 3 al 6 de Octubre 2023. Solo se aceptará una candidatura por participante. En caso de empate se repartirá el valor a PVP de los premios en forma de cheque regalo a canjear por elementos de boutique en Yamaha Flick Moto.

· Conjunto Touring Yamaha (Chaqueta + Pantalón + Guantes). Gama a seleccionar por el organizador sujeta a disponibilidad. Cualquier imagen mostrada es solo con carácter informativo.

PREMIO AL GANADOR FINAL DEL ROADS OF LIFE al participante de cualquier isla con mayor número de puntos validados (en una, dos, o tres islas) en el periodo del 1 Junio al 30 de Septiembre de 2023. Participante de cualquier isla con mayor número de puntos validados de los propuestos en cada mes. Tanto si ha validado los puntos en una, dos, o tres islas cada mes. El número máximo posible de puntos validados a conseguir serán 180 en el periodo de los meses en vigor del evento (Junio, Julio, Agosto, Septiembre) en el conjunto de las tres islas. El resultado será dado por la lectura de puntos de paso correctamente validados recogidos en la aplicación de seguimiento de la ruta. En caso de empate los participantes empatados en esta categoría para esta candidatura de premio, se repartirá el valor a PVP del premio en forma de cheque regalo a canjear por elementos de boutique/accesorios en la gama de productos oficiales Yamaha, o para mantenimiento/repación de una Yamaha propiedad de alguno de estos participantes seleccionados con productos oficiales Yamaha, en Yamaha Flick Moto.

· Una Yamaha NEO's. Color a elección del organizador sujeto a disponibilidad. Cualquier imagen mostrada es solo con carácter informativo

Todos los premios aquí recogidos están sujetos a tributación de IRPF por parte del receptor de cada uno de ellos.

C. REQUISITOS DE PARTICIPACION

Para participar en este evento se ha de ser propietario de una motocicleta o scooter Yamaha, el cual será el vehículo validado para la inscripción y participación en los sorteos, premios y obsequios.

Para participar se ha de estar empadronado en cualquiera de las islas del Archipiélago Canario, si bien para optar a los sorteos, premios, y obsequios se ha de estar empadronado en la Provincia de Las Palmas.

D. AMBITO TEMPORAL DEL SORTEO Y PREMIOS

El ámbito temporal de los sorteos y premios comprende el periodo de realización del evento. Estando especificado en el apartado B el ámbito específico de cada una de las categorías y premios.

E. ELECCION DE GANADORES

Al inscribirte en el desafío gratuito Roads Of Life de YAMAHA Flick Moto, la organización asigna un número de registro de inscripción a cada participante para los diferentes sorteos.

Para optar a los premios es imprescindible ser propietario de una motocicleta o scooter Yamaha y estar empadronado en la Provincia de Las Palmas como se recoge en el apartado C. El premio obtenido será siempre para asignar al propietario participante. La organización podrá solicitar en cualquier momento al participante para que justifique ser propietario de una motocicleta o scooter Yamaha y estar empadronado en la Provincia de Las Palmas por los medios que considere oportunos.

Los sorteos, cuando procedan, son organizados por Yamaha Flick Moto. Se usará una aplicación de selección aleatoria de un número, que estará en el rango de números repartidos como registro en la inscripción.

Las entregas de los premios se realizarán en el concesionario de Yamaha Flick Motos en Las Palmas de Gran Canaria.

La elección de ganadores se realizará comprobando qué participantes cumplen con los requisitos citados en el apartado C. Además de cumplir con las condiciones en cada categoría de premios según se ha descrito en el apartado B.

F. USUARIOS INVITADOS COMO ATENCION COMERCIAL DEL ORGANIZADOR

Adicionalmente, Yamaha Flick Moto ofrecerá la oportunidad de participar en Roads Of Life de manera puntual con la cesión para un fin de semana de modelos demo de la marca para que, de esta manera, puedan realizar una ruta validando puntos del mes. Participa de la experiencia, pero no puntúa (por no ser propietario de una Yamaha) ni tiene premios. El premio es disfrutar de una experiencia exclusiva Yamaha con una de nuestras motos DEMO (gasolina pagada). El modelo será propuesto por Yamaha Flick Moto. Quien anunciará en sus RRSS en colaboración con Canariasenmoto las propuestas de fechas, modelos disponibles, y los requisitos para optar a dicha invitación. El candidato será seleccionado por Yamaha Flick Moto acorde a los requisitos que se anuncien. Las fechas inicialmente previstas para que se puedan realizar invitaciones serán las siguientes:

- 10-11 Junio
- 24-25 Junio
- 08-09 Julio
- 22-23 Julio
- 12-13 Agosto
- 26-27 Agosto
- 16-17 Septiembre
- 23-24 Septiembre

Estas fechas pueden sufrir cambios, adiciones, o eliminaciones en función de las necesidades de la organización.

G. MODIFICACION Y/O ANULACION DEL SORTEO Y PREMIOS

El Organizador se reserva el derecho a modificar en cualquier momento las condiciones del presente sorteo, sin perjuicio de que realizará el correspondiente anuncio a través de los medios empleados para la celebración del mismo, sin que por ello asuma responsabilidad alguna por esta modificación, o por una causa de fuerza mayor o circunstancias fuera del control de las entidades organizadoras, comprometiéndose a comunicar con suficiente antelación las nuevas bases y las condiciones de participación.

Del mismo modo, y siempre que exista una causa justificada y debidamente motivada, el Organizador se reserva el derecho a cancelar la celebración del sorteo. En tal caso, y siempre que no hubiera finalizado el plazo expresamente establecido en las presentes bases, el Organizador no se comprometen a la asignación del premio expresamente indicado.

En caso de que el plazo de celebración del sorteo sí hubiera finalizado, siendo la cancelación posterior a este, el Organizador se compromete al reparto del premio expresamente indicado conforme a las condiciones establecidas. No obstante, lo anterior no será aplicable cuando la cancelación del sorteo se deba a causa de fuerza mayor o circunstancias fuera del control de el Organizador, no quedando obligado éste en tal caso a adjudicar el premio establecido.

El Organizador se reservan el derecho a efectuar cambios que redunden en el buen fin del sorteo cuando concurra causa justa o motivos de fuerza mayor que impidan llevarlo a término en la forma en que recogen las presentes Bases.

El Organizador se reservan el derecho a cancelar, suspender y/o modificar este sorteo, a cambiar o variar cualquier condición o requisito del mismo y/o de las presentes Bases. En todos los casos citados se informaría previamente a los usuarios a través de los canales de comunicación que consideren adecuados además de la web dónde se realiza la inscripción.

H. PROTECCION DE DATOS Y POLITICA DE PRIVACIDAD

Flick Moto tratarán sus datos personales con sumo cuidado, ya que respetamos la privacidad de los clientes y visitantes de nuestros sitios web. Esta Política de privacidad, que forma parte integrante de la Declaración legal, establece la política de privacidad de Flick Moto. En relación con el tratamiento de sus Datos personales por parte de Flick Moto, en virtud de la ley de protección de datos aplicable, Flick Moto actuará como el responsable del tratamiento. Cualquier pregunta, queja o solicitud respecto a las actividades de tratamiento de datos llevadas a cabo por parte de Flick Moto podrá ser dirigida a Flick Moto. Encontrará los datos de contacto de Flick Moto en los sitios.

1 Datos personales

A efectos de esta Política de privacidad, «Datos personales» se refiere a cualquier información por la que se le pueda identificar personalmente, e incluye, a título enunciativo pero no limitativo, su nombre, apellidos, dirección, número de teléfono (móvil), dirección de correo electrónico, edad, fecha de cumpleaños, género, profesión, datos y detalles del producto, preferencias sobre productos, satisfacción de productos, idioma, experiencia de conducción y otra información claramente especificada cuando se recogen los datos.

2 Secciones interactivas

A efectos de la esta Política de privacidad, «Secciones interactivas» se refiere a todas las partes de los sitios web que le permitan comunicarse a través de los mismos con otros visitantes del sitio o con Flick Moto, como foros, clubs, encuestas, correos electrónicos y demás.

3 Marketing directo

A efectos de la esta Política de privacidad, «Marketing directo» se refiere a cualquier comunicación directa entre Flick Moto y usted en relación con un producto e información de servicio, construcción del perfil del cliente y atención al cliente personalizada.

4 Nuestra Política de privacidad rige el tratamiento de sus Datos personales, incluyendo, a título enunciativo pero no limitativo, la recopilación, el uso, la retención y la seguridad de la información que usted haya proporcionado o que se haya recopilado. De acuerdo con la política de Yamaha Motor Europe, sus Datos personales solamente se utilizarán para los siguientes fines específicos:

Realizar y proporcionar productos y servicios de Flick Moto, incluyendo servicios de garantía;

Responder a dudas y solicitudes;

Enviar notificaciones y material que le puede resultar de interés (por ejemplo, boletines, folletos y otros correos electrónicos);

Análisis de mercado y ofertas;

Dispositivos de seguridad, incluyendo control de acceso y mejora de nuestro sitio;

Evaluación interna de los productos y servicios de Flick Moto;

Adquisición de conocimientos para una mejora de la calidad y de la mercancía;

Estudio de mercado y otros análisis para la mejora de la calidad y de la mercancía;

Otros fines claramente especificados en el momento en el que se obtienen sus datos personales.

5 De acuerdo con la política de Flick Moto sus Datos personales solamente se guardarán durante el tiempo que sean necesarios para dichos fines. Los Datos personales se almacenan durante un periodo concreto tras el fin de la prestación del servicio o durante un periodo necesario para cumplir con las obligaciones de las leyes y normativas.

6 Sin el consentimiento previo, sus Datos personales no serán utilizados para fines de marketing directo. Puede, si así lo desea, elegir este servicio cuando proporcione su información personal. Tampoco nos hacemos responsables, ni monitorizamos, respaldamos, ni tenemos ningún control sobre las aplicaciones, páginas web o servicios de terceras partes utilizados en nuestros sitios, como las plataformas de redes sociales (p.ej., Facebook) que puede utilizar para crear una cuenta y conectarse a nuestros sitios, incluyendo su veracidad, disponibilidad, funcionalidades y términos y políticas aplicables, e incluyendo también sus políticas de privacidad y cookies. Si tiene cualquier duda sobre las prácticas o políticas de terceros, lea, por favor, sus términos y políticas correspondientes y póngase en contacto con ellos.

7 Da su consentimiento de manera voluntaria y puede revocarlo en cualquier momento. Si usted revoca su consentimiento a que usemos los Datos personales que nos ha proporcionado a través de ellos, nos comprometemos a eliminar dichos datos de nuestras bases de datos. Sin embargo, aunque usted revoque su consentimiento, esto no afectará a la legitimidad del uso por nuestra parte de sus datos personales antes de que revocara su consentimiento. Puede revocar su consentimiento usando el servicio proporcionado (página de la cuenta, portal del cliente) o utilizando la dirección o el correo electrónico indicados más abajo.

8 Trabajamos muy de cerca con ciertas terceras partes, incluyendo Yamaha Motor Europe y otras empresas del grupo, socios comerciales y subcontratistas cuidadosamente seleccionados, que nos podrían proporcionar información sobre usted.

9 Flick Moto no vende, alquila ni distribuye de ninguna otra manera sus Datos personales a terceras partes, salvo cuando sea necesario por parte de Yamaha Motor Europe para proporcionarle los servicios para los que usted proporcionó su datos. Podemos compartir sus Datos personales con cualquier miembro de nuestro grupo y a terceros autorizados que trabajen en nombre de Flick Moto. Sin embargo, no utilizaremos ni compartiremos sus Datos personales con ningún fin que no le haya sido comunicado previamente. El tratamiento en nombre de Flick Moto puede ser realizado por Yamaha Motor Europe, por parte sus sucursales o filiales y otras terceras partes con las que Flick Moto haya firmado los acuerdos pertinentes para asegurarse del cumplimiento con la legislación de protección de datos aplicable.

Los sitios contienen enlaces a páginas controladas y pertenecientes a terceros independientes. Flick Moto no controla el uso de la información proporcionada a dichos terceros y toda esa información se registrará por la política de privacidad de terceros.

10 Flick Moto está aplicando tecnología utilizada frecuentemente para proteger sus Datos personales de un uso fraudulento. Solamente el personal autorizado tiene acceso a sus datos. En el caso de que algún socio de Flick Moto esté llevando a cabo parte o todas las encuestas en línea de Flick Moto, Flick Moto habrá llegado a un acuerdo con ellos para que traten sus Datos personales con un nivel equivalente de estricta confidencialidad. El almacenamiento y envío de sus datos a través de internet está protegido con tecnología actualizada de uso frecuente.

11 Los datos que recojamos sobre usted podrán ser transferidos y almacenados en un destino fuera del Espacio Económico Europeo. («EEE»). Si esto ocurre, de acuerdo con la ley, sus datos deberán estar sujetos a un nivel similar de seguridad del proporcionado en el EEE. Tomamos todas las medidas que consideramos razonablemente necesarias para asegurarnos de que sus datos se almacenarán y se utilizarán de manera segura, de acuerdo con esta política de privacidad y con toda la legislación aplicable.

Incluyendo como estándar último las cláusulas contractuales aprobadas por la Comisión Europea. Puede ponerse en contacto con nosotros si le gustaría recibir más información sobre las medidas de seguridad que tomamos para proteger su información a este respecto.

12 Si le requerimos su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales, las personas menores de 16 años solamente podrán proporcionar sus Datos personales con el consentimiento de su tutor legal (p.ej. un padre).

13 Podemos utilizar cookies. Las cookies son archivos o fragmentos de información que pueden almacenarse en el disco duro de su ordenador cuando visita nuestro sitio. Utilizamos las cookies como herramienta para permitirnos personalizar su experiencia y para adaptarnos mejor a sus intereses y preferencias, o simplemente para hacer más fácil su inicio de sesión al utilizar nuestros servicios. La mayoría de los navegadores están automáticamente configurados para aceptar cookies. Si no desea aceptar cookies, puede modificar los ajustes de su ordenador para que no las almacene o para que le avise cuando lo haga. Si no acepta el uso de cookies, nuestra capacidad de proporcionarle servicios personalizados será limitada. Las cookies no pueden ni podrán ser utilizadas para obtener la dirección de correo electrónico de un individuo, obtener información del disco duro ni conseguir información confidencial o sensible sobre él. Además, las cookies no pueden ser leídas por una página distinta a las que la ha creado. Puede consultar información detallada sobre nuestra política de cookies y sobre cómo utilizamos las cookies aquí [[link a cookies](#)].

14 Si participa en nuestras encuestas, le agradeceríamos que indicara que nos da permiso para que nos pongamos en contacto con usted posteriormente con fines de estudio, como su opinión sobre nuevos productos, características, etc. Si responde positivamente a esta opción, que está incluida en la mayoría de cuestionarios, quizás nos pongamos en contacto con usted posteriormente a través de correo electrónico o por teléfono.

15 No tomamos decisiones (que tengan efectos legales o significativos similares) basándonos en procedimientos automatizados, incluyendo la elaboración de perfiles sin haber obtenido su consentimiento explícito.

16 Podrían requerirse ciertos Datos personales para la ejecución y celebración de un contrato o para el cumplimiento del mismo. Es este caso, si usted no puede facilitar la información necesaria, no podremos proporcionarle adecuadamente los servicios de Flick Moto.

17 Como persona interesada, usted tiene ciertos derechos respecto al tratamiento por nuestra parte de sus datos personales. Puede:

solicitar el acceso a sus Datos Personales que hayamos almacenando

solicitarnos que rectifiquemos o completemos su información si considera que los Datos Personales que hemos procesado sobre usted no son correctos o están incompletos

solicitar que eliminemos ciertos Datos Personales

solicitarnos que restrinjamos el procesamiento de sus Datos Personales

oponerse al procesamiento de sus Datos Personales por nuestra parte

solicitar la portabilidad de sus Datos Personales

solicitar la retirada de su consentimiento (tenga en cuenta que dicha retirada no afectará la legalidad del procesamiento anterior al que usted retirara su consentimiento)

En caso de que tenga alguna pregunta o queja relativa al procesamiento de sus Datos personales, póngase en contacto con nosotros por escrito en la siguiente dirección:

Flick Moto

Av. Escaleritas, 108

35011 Las Palmas de Gran Canaria

Tel: 928 22 71 80

Si sus datos personales cambian (por ejemplo, su código postal, su dirección de correo electrónico o su número de teléfono), o si tenemos información incorrecta, procuraremos corregir, actualizar o eliminar sus Datos personales de nuestra base de datos. Si no desea que sigamos poniéndonos en contacto con usted a partir de ahora, dejaremos de procesar sus Datos personales inmediatamente. Cuando se ponga en contacto con nosotros, asegúrese de que nos proporciona su nombre exacto, su dirección, su correo electrónico o su(s) número(s) de teléfono para asegurarse de que podemos tratar su solicitud correctamente.

También puede ponerse en contacto con nuestro responsable de Protección de datos. Nuestro responsable de Protección de datos se hará cargo de su duda o queja y le dará información adicional sobre cómo será gestionada. Utilice el siguiente correo electrónico:

Email: info@grupoflick.com

18 En lo que respecta al tratamiento de los datos personales de las personas físicas, puede presentar una queja contra la autoridad de supervisión de su país en materia de protección de datos.

19 Flick Moto se reserva el derecho de, a su propia discreción, cambiar, modificar, añadir o eliminar secciones de la presente Política de privacidad en cualquier momento.

I. RESPONSABILIDADES Y GARANTIAS

El Organizador no se responsabilizan de las posibles pérdidas, deterioros, retrasos o cualquier otra circunstancia imputable a terceros o a Internet/plataforma paarticipación que pudieran afectar a la participación en los sorteos o asignación de premios.

Aún cuando el Organizador se compromete a cumplir con la diligencia debida sus obligaciones como organizador, recogidas en las presentes Bases, no será responsable: del mal uso de la plataforma de Internet/participación por parte de los usuarios participantes; de los errores en los contenidos y datos aportados por éstos o en los intentos fallidos de acceso a dicha plataforma relacionada con el sorteo/premios, o a su información; de errores o fallos técnicos que puedan ocurrir al procesar las participaciones, ni de cualesquiera daños o perjuicios que pudiese sufrir los ganadores con motivo de la participación en el presente sorteo o del uso del premio.

En todo caso, si se detectase que un ganador haya incurrido en fraude o deshonestidad, el Organizador se reservan el derecho a excluirle o no entregarle el premio. Además, el Organizador se reservan el derecho de eliminar del registro a cualquier usuario participante del que se sospeche una actuación irregular, sin necesidad de notificación alguna al mismo.

Cualquier utilización abusiva o fraudulenta de las presentes Bases por parte de los usuarios participantes dará lugar a la baja automática de estos usuarios participantes.

La participación en el sorteo implica que el participante ha leído y aceptado la presente cláusula de exención de responsabilidad y las Bases que rigen el sorteo.

J. CLAUSULA DE SALVAGUARDA

Todas las cláusulas o extremos de las presentes Bases deben ser interpretadas de forma independiente y autónoma, no viéndose afectadas el resto de las estipulaciones en caso de que una de ellas sea declarada nula por sentencia judicial firme.

El Organizador sustituirá la cláusula o cláusulas afectadas por otra u otras que tengan los efectos correspondientes a los fines perseguidos por las partes en las presentes Bases.

K. LEY APLICABLE Y RESOLUCION DE CONFLICTOS

La normativa vigente determinará las leyes que deban regir y la jurisdicción que deba conocer de las relaciones entre el Organizador y los participantes del evento/sorteo/premios. Ello, no obstante, en aquellos casos en los que dicha normativa vigente prevea la posibilidad para las partes de someterse a un fuero determinado, el Organizador y los usuarios participantes, con renuncia expresa a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles, se someten a la legislación española y a los Juzgados y Tribunales de Las Palmas de Gran Canaria.